

論語だより

R 5. 3月 賀茂保育園

昼夜の寒暖の差はありますが、日中のポカポカな陽気が春を感じさせてくれます。

卒園や進級が近づくにつれ、子どもたちの成長をお祝いしてくれているかのように、早くも桜のつぼみが膨らみ始めました。

さて、今年度も残りわずかとなりました。年長児は、いよいよ卒園です。小学校への入学を楽しみにしたり、 在園児は、進級へ向けた準備を少しずつ進めたりしながら、残りの園生活を楽しんでいます。

年長児は、3年間取り組んできた論語教室ですが、2月の論語教室が最後でした。3年間取り組むことで、毎月の論語も覚えて、すらすらと素読することが出来るようになり、毎日の取り組みの成果だなと感じます。

これからも保育園で学んだ論語の教えのとおり、どんな時にも人(友達)を思いやる気持ちを大切にしながら、 小学校生活を送ってほしいと思います。

今年度最後の論語だよりは、さくら組一人ひとりの好きな論語をご紹介します。子ども達に「好きな論語は何かな?」と聞くと、論語のカードを見ることなく、論語を教えてくれる子ども達でした。

8	··· \$3· · · · · · · · · · · · · · · · ·
•	※個人情報保護の為、氏名を消しています。(紙面には記載されています)
•	☆・・・子日わく、「君子は文を以て友を会し、友を以って仁を輔く。」
20	☆・・・子日わく、「君子は義に喩り、小人は利に喩る。」
	☆・・・子日わく、「知者は惑わず、仁者は憂えず、勇者は懼れず。」
	$ riangleq_{}$ ・・・子日わく、「君子は人の美を成し、人の悪を成さず。小人は是に
	反す。」
**	☆・・・子日わく、「君子は義に喩り、小人は利に喩る。」
	☆・・・子日わく、「知者は惑わず、仁者は憂えず、勇者は懼れず。」
	☆・・・子日わく、「性、相近し。習い、相遠し。」
88	☆・・・子日わく、「学んで時に之を習う、亦説ばしからずや。朋遠方よ
	り来る、亦楽しからずや。人知らずして慍らず、
	亦君子ならずや。」
23	☆・・・子日わく、「知者は惑わず、仁者は憂えず、勇者は懼れず。」
	☆・・・子日わく、「過ちて改めざる、是を過ちという。」
	riangle・・・子日わく、「故きを温ねて新しきを知れば、以って師と為るべし。」
•	
CA.	



3年間の論語を通して、子ども達からの感想を聞いてみました!! ★紙芝居が面白かった!! ★覚えて言えるようになった!!

★磯江先生に論語を教えてもらって楽しかった!!